

## LE CHANGEMENT, C'EST LE PRINTEMPS

Face au triste spectacle de la politique locale, et après les révélations de Mediapart au sujet des possibles agissements du maire de Compiègne, le Printemps Compiégnois appelle tous les citoyens qui se mobilisent au service de l'intérêt commun à rejoindre la démarche collective de renouvellement politique que nous sommes les seuls à incarner.

### Une accusation de collusion d'un mandat public et d'intérêts privés sans précédent

Nous avons pris connaissance mardi 18 novembre des révélations et accusations graves dont Monsieur Philippe Marini fait l'objet, portées sur la place publique par le journal Médiapart. On y apprend que le maire de Compiègne est ciblé par trois enquêtes pour prise illégale d'intérêts, favoritisme et détournement de fonds publics.

Face aux cris d'orfraie que ne manqueront pas de pousser les listes des adversaires de Philippe Marini, face aux pudeurs de gazelle de certaines personnalités qui l'entourent ou l'ont entouré pendant des années, et qui feindront de s'étonner de telles révélations et d'un tel comportement en politique, nous choisissons aujourd'hui la sobriété.

Mediapart révélait déjà en 2010 les collusions entre mandat public et intérêts privés de Monsieur Philippe Marini.

Ceux qui s'opposent à lui aujourd'hui, ont bénéficié hier d'un système bien organisé, permettant de favoriser et de récompenser les amitiés qui rapportent des voix et des intérêts financiers.

Cette situation est choquante, car elle dure depuis plusieurs mandats.

Elle est grave, car est devenue systémique.

Elle appelle à un sursaut démocratique, qui nous engage collectivement.

### La nécessité du renouvellement

L'article de Mediapart vient aujourd'hui confirmer l'urgence et la nécessité de la démarche initiée par le Printemps Compiégnois : proposer un projet collectif ouvert, transparent et démocratique.

Un projet politique capable de redonner confiance en la politique, porté par des élus de terrain, animés par une volonté de service commun et non d'intérêts personnels.



# LE PRINTEMPS COMPIÉGNOIS

---

Nous le disons aujourd’hui simplement : nous sommes les seuls à pouvoir conduire un réel changement pour Compiègne.

## Démocratie, transparence, probité

Le renouveau ne s’écritra pas avec ceux qui ont bénéficié et participé à construire et à développer le système Marini.

Nous appelons donc tous ceux qui ont cru à la démarche de renouvellement, de transparence et de probité du PACTE, et qui partagent notre socle de valeurs, à nous rejoindre.

Et de montrer ainsi aux Compiégnois leur sincérité dans leur volonté de conduire le changement à Compiègne. Choisir de détourner le regard ou de rester dans le silence reviendra à soutenir des agissements politiques que les Compiégnois ne veulent plus voir.

La démocratie est l’un des piliers de notre liste citoyenne. À cette fin, nous nous engageons :

- À « 1 euro dépensé, 1 euro justifié », pour garantir une parfaite transparence des moyens de la municipalité, au service des Compiégnois ;
- À la constitution d’une commission de transparence pour l’attribution des financements aux associations par la mairie, pour en finir avec l’opacité et l’arbitraire ;
- À une plus grande association des citoyens dans les décisions de la mairie, en particulier par l’institution de consultations locales systématiques pour les plus grands projets d’investissement ;
- A la baisse des frais de déplacements et de représentation des élus. Chaque élu reçoit des indemnités lui permettant de pouvoir mener à bien sa mission, et chaque élu devra donc veiller à ne pas dépasser cette enveloppe ni à utiliser les moyens de la mairie pour son usage personnel ;
- A veiller à la présence des élus aux réunions, commissions, assemblées dont ils ont la charge et où ils ont l’obligation d’être présents. Chaque absence entraînera des pénalités sur le versement des indemnités, et pourra entraîner un retrait de sa délégation.
- A lancer un vaste audit à notre arrivée aux responsabilités, afin d’évaluer la situation organisationnelle et financière de la Ville de Compiègne.

Ces mesures vont dans un sens unique : permettre aux Compiégnois de reprendre la main sur l’avenir de leur territoire.

Depuis plusieurs semaines, nous déployons les « différents outils au service de la construction collective de notre projet politique : ateliers thématiques participatifs, débats, consultation avec notre urne.



# LE PRINTEMPS COMPIÉGNOIS

---

Plus que jamais, rejoignez notre démarche pour œuvrer au changement ! Les prochaines dates à ne pas manquer :

- **Grand débat sur l'emploi :**
  - Jeudi 18 décembre, à 19h, salle du Camp de Royallieu
- **Les ateliers de co-construction du Printemps :**
  - Jeudi 27 novembre : Végétalisation des villes : effet de mode ou véritable transition écologique ?
  - Jeudi 4 décembre : Comment développer le commerce de proximité en dehors du centre-ville ?
- **L'urne participative :**
  - Tous les samedis matins : marché Saint-Corneille
  - Samedi 22 novembre – 15h : quartier Blaise Pascal
  - Samedi 29 novembre – 15h : quartier de la Victoire, carré de la Victoire
  - Mercredi 10 décembre – matin : marché du Clos des roses
- **Nos permanences :**
  - Les mercredis 14h à 16h30 et samedis 10h30 à 12h30 et 14h30 à 16h30
  - Rdv au local du Printemps Compiégnois, 31 rue de Paris

Nous appelons ainsi tous ceux qui se mobilisent pour la ville de Compiègne, dans une démarche sincère d'intérêt commun, portées par des valeurs de solidarité et de fraternité, à venir à notre rencontre et à nous rejoindre.

[www.printempscompiegnois.fr](http://www.printempscompiegnois.fr)

**Contacts Presse :**

**Claire Reboisson : 06 60 09 24 35**

**Vincent Malapert : 06 64 33 67 33**

